



Trauer um Pfr. i.R. Gerhard Ebmeier

Der tragische Unfalltod von Pfarrer i.R. Gerhard Ebmeier am 04. April in seiner neuen Heimat Karlstadt in Bayern löste große Bestürzung in der Ev. Kirchengemeinde Niederbörde aus.

Pfarrer i.R. Gerhard Ebmeier der von Januar 2003 bis März 2009 in der ehemaligen Kirchengemeinde St. Albanus und Cyriacus Welper seinen Dienst verrichtete ist vielen Gemeindeglieder hier noch durch sein freundliches, den Menschen zugewandtes und engagiertes Wesen in Erinnerung.

Die Ökumene lag ihm sehr am Herzen und so erinnern sich viele an die gemeinsame Fronleichnamsprozession mit der katholischen Kirchengemeinde St. Bernhard in Welper und die ersten Kontakte und Gottesdienste mit der ökumenischen Bruderschaft (OMTH) in Karlstadt in Bayern, in der er seit seinem Eintritt in den Ruhestand im Juli 2021 lebte.

Auch seine Leidenschaft für das Motorradfahren fanden Ausdruck in den nach gemeinsamen Bikergottesdiensten, die er mit viel Enthusiasmus gestaltet. Seine einfühlsame, lebensbejahende Art und sein tiefer Glaube ließen seine Seelsorge sowohl an Kindern, Konfirmanden und älteren Gemeindegliedern gelingen.

Viele damals Jugendliche werden sich noch an die tollen Jugendfreizeiten und die gemeinsamen spannenden Aktivitäten mit Gerhard Ebmeier erinnern.

Gerhard Ebmeier war nicht nur ein geschätzter Seelsorger, sondern auch ein kreativer Kopf.

Als damaliger Pfarrer in der Kirchengemeinde Welper gründete er zusammen mit dem Chorleiter des ev. Kirchenchores Georg Twittenhoff einen neuen, „modernen“ Chor, mit Schwerpunkt Gospel und zeitgenössischer Musik. Gern erinnern wir uns an leidenschaftlichen Sänger Gerhard Ebmeier zurück. Seinen feinen, mitunter trockenen Humor und sein herzliches Lachen bleiben uns im Gedächtnis. In diesem Jahr feiert der Chor „Bella Cantate“ sein 20jähriges Chorjubiläum, und wir sind sehr traurig, dass Gerhard Ebmeier als Gründungsmitglied dieses Jubiläum nun nicht mehr miterleben kann.

Wir sind in Gedanken bei der Familie und den Trauernden.

**Im Namen der Ev. Kirchengemeinde Niederbörde
Das Presbyterium**